
長浜市議会議長 様

私が出席した次の行政視察の結果について報告します。

記

1.視察等名  行政視察

2.視察期間  令和  2年
3.視察場所及び目的

①  新潟県  妙百市
②  新潟県  新発田市

10月  8日 (木)～ 9日 (金 )

行 政 視 察 報 告 書

令不日  2年  10 月 31日

長浜市議会議員 首本鉄隼

ミス ト栽培にあいて

駅前複合施設「イクナスしばた」について

・視察の目的

市 ミスト栽培にういては、6次産業強化のため

田市 駅前複合施設「イクナスしばた」については、えきまち長浜をさら

高市 ミスト栽培とイま化学合成農薬を使わない、人体に安全な農作物を生産するた

された画期的な農法です3 事業着手のきつかけとしては、建設会社であ

れゝておりヽ、将来の展望ミ公共事業の削減に伴い、非常に厳しい環境イと置カ

17年から事業を始めており、大き
し新規事業として取り,伍み始めました。

まないものも、継続してしヽます。行政のかカヽわりとしては、テヽゥス建設のための

長
｀
浜 市 議 会



行 取 視 察 報 告 ( No
2    )

督

土地を賃貸していますと設立当初は補助金もありませんでしたが、実績を出すことに

り、現在では補助金が受けられるようになっています。ミスト栽培で大葉の生産を行

ています。工場長にお話を伺い、現場視察をおこないました。

新発田市 駅前複合施設「イケナスしばた」は、図書館、プレイル注ム、こどもセン

~、
キンチンスタジォ、音楽練習室、それぞれが機能融合した行政棟です。隣接地に

間事業者による商業施設、医療施設、観光案内所と学生寮が入る民間棟がありま坑

ポイントとして、中心市街地内で、公的不動産の移転。再整備を繰り返し、また民間

力も含め(優良宅地造成をおこない、中心市街地の都市構造更新を行っていま坑

施設、図書館長を兼ねた方から、会議室にて説明を受け、現場視察をおこないまし

・行政視察の結果を本市議会にどのように反映させるか

ミスト栽培に関しては大きな収益は望めないものの、雇用や地元経済に姑して多大

献をしています。特に雇用に関しては、大葉の梱包過程において、地元障がし

需要な仕事となっています:妙高市では民間企業が取り組んでいますが、第ニセクタ|

方式により、長浜市でも取り組む価値は十分にあると考えます。

駅前複合施設「イクナスしばた」につしヽては、行政と民間の役割分担がはっきりして

り、当市においても、行政と民間の役割をきちんと分けることが重要であると考えま

また、施設、図書館長を兼務することで、コスト削減効果や、伝達責任体制がわかり

すくなるなど、大きなメリントがあります。長浜市のさざなみタタンでもすぐにでも

実行できる施策であると、考えます。

長 浜 市 議 会


